

Le Syndicat CGT de l'IFSTTAR à Madame la Directrice Générale

Objet : Vos interlocuteurs au sein de la CGT-IFSTTAR

Madame la Directrice Générale,

Suite à la réunion des syndiqués CGT de l'ex-LCPC et de l'ex-INRETS, qui s'est tenue le 14 janvier dernier à Montreuil, ont été désignées :

- Corinne Husson, comme secrétaire générale,
- Nathalie Bourbotte et Brigitte Reig comme secrétaires générales adjointes

pour le syndicat CGT de l'IFSTTAR.

Ces trois personnes sont désormais vos interlocuteurs au nom de la CGT de l'IFSTTAR. Aussi, nous souhaitons que toute correspondance venant de votre part (ou de l'administration de l'ISTTAR) leur soit conjointement adressée.

Les membres de la commission exécutive ont également été désignés :

Corinne HUSSON
Fabrice LE MAOU
Christophe JOUBERT-BOITAT
Paul MARSAC
Nathalie BOURBOTTE
Charles TATKEU
Reinhard GRESSEL
Brigitte REIG

Cette organisation IFSTTAR ne remet pas en cause pour l'instant les élus qui avaient été désignés localement lors des différents congrès des anciens syndicats CGT ex-LCPC et ex-INRETS.

Je vous remercie donc de bien vouloir continuer à les faire bénéficier des droits syndicaux selon les textes en vigueur, droits que je vous demande d'étendre aux personnes mentionnées ci-dessus.

Veuillez agréer, Madame la Directrice Générale, nos salutations les plus respectueuses.

Pour le Syndicat CGT de l'IFSTTAR,

La Secrétaire Générale

Corinne HUSSON

Copies: Mme. PAYAN, Secrétaire Générale de l'IFSTTAR

M. GELINEAU, Responsable du Service des affaires juridiques et des instances